
لجنة الاشراف بالزواج الجماعي تزور النادي وتحث الشباب على المشاركة

تحدث الشيخ زكريا العلي للاعبين وحثهم على المشاركة الفعالة بالزواج الجماعي  والمثابرة والتكاتف

لأن الزواج الجماعي لايقوم به إلا الشباب وزيارتنا لكم لأن عطاءكم اكثر عطاء ننتظر منكم مزيدا من

التعاون والتكاتف لإنجاح المهرجان . وتحث المهندس جواد الخويتم إن تميز الزواج الجماعي تميز

الرابط للجميع فلا يحسب لشخص او فئة معينة إنه نجاح للقرية بكاملها . للاستماع بهذا

http://www.almoterfyy.com/jam3ee.wav
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